



豊田市立萩野小学校たより
第300号 令和4年10月18日発行

萩野の子



学校 HP 携帯サイト



米づくりにチャレンジ！ 稲刈り・はざかけ

10月3日

10月3日（月）、さわやかな秋晴れのもと、全校で稲刈りを実施しました。5月30日に田植えをして以来、順調に育って収穫の日を迎えることができました。稲刈りはスマイル班（縦割り班）ごとに分かれ、鎌を使って手作業で刈り取って束ねました。初めて稲刈りをする1年生も、5・6年生に教えてもらいながら上手に刈り取ることができました。米作りは今年で2年目となり、2年生以上の子は、昨年度の経験を活かし、要領よく短時間で作業することができました。

刈り取った稻束は、学校に持ち帰って稻架（はざ）にかけて、天日干しをしています。今後、脱穀や糲摺り作業を行う予定です。



公共施設見学 3・4年生

10月4日

10月4日（火）、3・4年生が足助小学校と合同で公共施設見学に出かけました。今年度は、自然観察の森と渡刈クリーンセンターへ足助小学校と合同で行きました。

自然観察の森では、レンジャーの案内で観察路を散策しながら、植物等の自然観察を行いました。渡刈クリーンセンター（eco-T）では、インタープリター（エコライフの案内人・市民ボランティア）の案内で施設の見学をしたり、ごみの減量や分別について学習したりして、身近なくらしと環境問題のつながりについて学習を深めました。



グラントパス ボールクリニック

10月12日

10月12日（水）、名古屋グラントパスエイトのサッカーコーチを招いて、サッカー教室を開催しました。ボールを使った様々な運動遊びで体をほぐし、ドリブルやパス、シュートの基本を指導してもらいました。最後にミニゲームを楽しみました。



第3回集合学習

10月13日

10月13日（木）、今年度、最後となる集合学習（萩野・大蔵・御蔵・明和・新盛の小規模5校による合同学習）を行いました。高学年は本校で、中学年は大蔵小そして低学年は新盛小に集まって、各教科や道徳の学習等を実施しました。集合学習も3回目となり、知り合いも増えてきたので、気軽に声を掛け合い、交流を深めることができました。

